



„Es macht glücklich, jemandem etwas Gutes zu tun.“
Werner Peter Schmitz-Hille, Stiftungsgründer (1914 – 2008)

Projektservice International

Unabhängige Begleitung bei
Ihrem Engagement im Ausland



Willkommen bei den Schmitz-Stiftungen



Getragen wird der Projektservice gemeinsam von der Stiftung Stifter für Stifter und den Schmitz-Stiftungen. Mit unserem Angebot wollen wir das Engagement für Entwicklungsprojekte stärken und eine Brücke von den Förderern zu den Projekten bauen. Damit sich mehr Menschen individuell und effektiv im Ausland engagieren können.

Ihr Ansprechpartner für den Projektservice International bei den Schmitz-Stiftungen:

Michael Dirkx

Fon +49 211 3983770

E-Mail info@schmitz-stiftungen.org

Mehr Informationen finden Sie auf der Webseite des Projektservice International.

www.projektservice-international.de

Menschen in Armut neue Hoffnung geben – seit mehr als 25 Jahren begeistert diese Mission von Werner Peter Schmitz-Hille viele Menschen.

Seit 1985 fördern und betreuen wir heute jährlich mehr als 100 Projekte auf drei Kontinenten. Mit unserer Arbeit unterstützen wir Selbsthilfekräfte und Eigeninitiative und tragen so zu einer wirksamen Armutsbekämpfung bei. Werner Peter Schmitz-Hille: „Mich erfüllt es mit tiefer Zufriedenheit, dass meine Stiftungen elternlosen Kindern, Menschen mit Behinderung, Alten, Kranken und rechtlosen Minderheiten nachhaltig helfen können!“

Wir danken Ihnen, dass Sie sich für die Projekte und Aufgaben der Schmitz-Stiftung interessieren. Bitte sprechen Sie uns an – wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen.

Ihre
Schmitz-Stiftungen

Michael Dirkx
Geschäftsführung der Schmitz-Stiftungen

SCHMITZ
STIFTUNGEN

SCHMITZ
STIFTUNGEN

SPENDENKONTO
SCHMITZ-STIFTUNGEN
Stadtsparkasse Düsseldorf
BLZ 300 501 10
KTO 1005 530 595

Den Menschen im Blick – weltweit

Wir arbeiten in ausgewählten Entwicklungsregionen der Welt. Mit einer Vielzahl vernetzter Projekte leisten wir effektive Hilfe zur Selbsthilfe. Wir setzen uns für Minderheiten ein und fördern die Benachteiligten der Gesellschaft. Jungen Menschen geben wir die Möglichkeit zur schulischen und beruflichen Ausbildung.



Sie haben Fragen?
Wir freuen uns auf Sie.

SCHMITZ-STIFTUNGEN

Volmerswerther Str. 86

40221 Düsseldorf

Fon +49 211 3983770

Fax +49 211 3983782

E-Mail info@schmitz-stiftungen.org

www.schmitz-stiftungen.org



UNSERE ARBEIT UNSERE ZIELE

STIFTUNGEN FÜR NACHHALTIGE
ENTWICKLUNG



Wir konzentrieren uns auf benachteiligte, aber chancenreiche Entwicklungsregionen in Südamerika und Südostasien.



Beispiele aus unserer Projektarbeit



Wirksame Hilfe – seit über 25 Jahren

Die Schmitz-Stiftungen engagieren sich seit über 25 Jahren für benachteiligte Menschen in ausgewählten Entwicklungsregionen der Welt. Schwerpunkte unserer Arbeit ist die Stärkung lokaler Initiativen durch Unterstützung nachhaltig wirkender Selbsthilfeprojekte innerhalb verschiedener Arbeitsbereiche:

- Projekte der Grund- und Ausbildung
- Projekte der Grundsicherung sowie Erwerbs- und Kleingewerbeförderung
- soziale und karitative Projekte

Chancen geben – Eigenverantwortung fördern

Wir unterstützen die Eigenbemühungen der Menschen in den Entwicklungsregionen und fördern selbstständiges Handeln. Unsere Projekte tragen dazu bei, die Lebenssituation der Menschen umfassend und nachhaltig zu verbessern. Kleinkredite, Ausbildungs- und Investitionshilfen geben den Menschen Chancen, die ihnen bisher verschlossen blieben. Partnerschaftliche Zusammenarbeit ist uns wichtig, denn die Geförderten sind keine Almosenempfänger. Ihre aktive Beteiligung stärkt das Selbstwertgefühl und ermutigt sie zu mehr Verantwortung und Eigeninitiative.

Bedarfsorientierte Hilfe und nachhaltige Entwicklung

Mit all unseren Projekten verfolgen wir einen langfristigen Ansatz. Wir beginnen unsere Arbeit zunächst mit der Förderung von Klein- und Kleinstprojekten. Mit unseren Partnern vor Ort begleiten wir die Projekte bis sie von den Menschen eigenständig weitergeführt werden können. Solche Kleinprojekte mit oft modellhaftem Charakter können mit benachbarten Projekten zu einem tragfähigen Netzwerk zusammenwachsen und eine regionale Entwicklung anstoßen.

Partner der Schmitz-Stiftungen

Wir sind Mitglied im Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverband, im Bundesverband Deutscher Stiftungen und bei dem Verband Entwicklungspolitik Deutscher Nichtregierungsorganisationen e.V. (VENRO). Vor Ort arbeiten wir mit ausgewählten Hilfswerken und erfahrenen Non-Profit-Organisationen aus den Regionen zusammen. Über die Dauer unserer langjährigen Tätigkeit haben sich fruchtbare und vertrauensvolle Partnerschaften entwickelt.

ECUADOR. Im Hochland Ecuadors ist häufig unreines Trinkwasser die Ursache für hohe Kindersterblichkeit. Durch den Bau von Trinkwasseranlagen konnten wir die gesundheitliche Situation deutlich verbessern. Schulungen in Wassermanagement garantieren die Nachhaltigkeit.

BOLIVIEN. In der Provinz Tarija unterstützen wir lokale Kleinbauern bei der Einführung und Anwendung ökologischer Produktionsmethoden. Damit sollen die landwirtschaftlichen Flächen als Existenzgrundlage der Kleinbauern langfristig erhalten bleiben.

PHILIPPINEN. In der bergigen Region Canlaon unterstützen wir ein Projekt zur Verbesserung der Wohn- und Lebenssituation armer Bauernfamilien. Durch den Bau kleiner Häuser schaffen wir für die kinderreichen Familien ein einfaches, solides Heim.

INDONESIEN. In Surabaya setzen wir uns mit unserem Projektpartner insbesondere für Straßenkinder ein. Wir unterstützen die Kinder bei Gesundheits- und Rechtsfragen, sorgen für eine gesundheitliche Basisversorgung und bieten ihnen schulische und berufliche Ausbildung an.

Projektservice International Unabhängige Begleitung bei Ihrem Engagement im Ausland



Mit dem eigenen Vermögen nachhaltige Entwicklung anstoßen und effektiv helfen. Um sich diesen Wunsch zu erfüllen, können engagierte Förderer und Stifter die Kompetenz und Erfahrung der Schmitz-Stiftungen im Rahmen des Projektservice International nutzen.

Der Projektservice International stellt Ihnen unabhängiges Expertenwissen zur Verfügung, hilft bei der Auslandsförderung und vermittelt Projekte. Das tun wir ohne Bindung an bestimmte Organisationen oder Träger, sondern wir stellen ein großes Netzwerk und unser Know-how zur Verfügung. Mit dem Projektservice International richten wir uns an alle Menschen, die mit größeren Beträgen individuelle Projekte fördern wollen. Insbesondere ist das Angebot auch für Stifter und Stiftungen gedacht, die Entwicklungsprojekte fördern möchten, die aber den Aufwand einer eigenen Projektauswahl, -steuerung und -abwicklung scheuen.